

Fecha: 03-10-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Estudiantes de Iquique realizan gira científica a Puerto Williams

Pág.: 20 Cm2: 354,8 VPE: \$ 425.074

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Estudiantes de Iquique realizan gira científica a Puerto Williams

Desde el norte al sur del sur

• Delegación se mostró sorprendida por el frío, el viento y el granizo. "En un momento me costó pensar que también era mi país", dijo una de las estudiantes.

Crónica

na delegación integrada por 51 estudiantes y cuatro docentes del colegio particular de Iquique, Lirima, se embar-caron en el ferry Kaweskar de Tabsa. Su destino: Puerto Williams.

El propósito del viaje se enmarca dentro de una gira de estudios con foco en la investigación del cambio climático. Así lo destacó la profesora de Biología de los Ecosistemas, Yenny Castro, quien calificó la experiencia de surcar los canales australes y visitar Puerto Williams como "un viaje maravilloso" y ante el cual "tenemos altas expectativas. Con este proyecto, esperamos abrir las puertas a otros estudiantes". La docente explicó que

originalmente el proyec-

to consistía en viajar a la Antártica, pero dada la com-plejidad logística optaron por Isla Navarino, tras mante-ner contacto con el Centro Internacional Cabo de Hornos para Estudios de Cambio Global y Conservación Biocultural (CHIC). "Es la primera vez que este centro le abre las puertas a un establecimiento educacional que no es de Puerto Williams. Para nosotros y para ellos es un hito", des-

tacó la profesora.

Por su parte Cristián Yáñez, profesor de Historia y Geografía, explicó que los estudiantes realizarán un "trabajo interdisciplinario con la premisa del cambio climático, para que los ni-ños desarrollen distintas investigaciones de la flo-ra, la fauna, desastres socio naturales, pero también involucrando otras disciplinas La idea es también expandir los horizontes profesionales de los estudiantes"

Los estudiantes

Sorprendido con el frío se mostró el estudiante Francisco Iriondo, a quien también le llamó la atención "el fuerte viento, el granizo. Hoy nos embarcamos con las expectativas muy altas de las bellezas que veremos y seguir aprendiendo y co-nocer más de Chile".

Para su compañera de curso, Emilia Sepúlveda, el viaje es una "experiencia súper emocionante. Arribar a un mundo completamente distinto... en un momento me costó pensar que también era mi país, porque esta realidad no la conocía. Estoy entusiasmada en avanzar en la investi-gación de los líquenes, que es un indicador del cambio climático importantísimo que se evidencia tanto en



La delegación estudantil corresponde al Colegio Lirima de Iquique.

el norte como en el sur de

nuestro país". El equipo docente de la delegación también está integrado por Isabel de la Fuente, profesora de filo-sofía política; Isaías de la Fuente, de límite derivadas;

y Andrea Andreani, profesora de Economía.

Sebastián Timis, jefe de Operaciones-Comercial de Tabsa, en tanto, destacó que turistas de la zona norte se interesen por visitar la zona austral de Chile:

"Aprovecho esta instancia para realizar una invitación a colegios e instituciones que estén interesados en reali-zar su gira de estudios en las rutas que opera Tabsa, a contactarnos para brindarles información"